

El Gobierno de Ceuta ofrecerá gratis el transporte urbano a los estudiantes universitarios menores de 24 años

AGENCIAS - CEUTA - 05-03-2008

El Consejo de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Ceuta anunció a través de su portavoz, Yolanda Bel, que financiará 'con carácter inmediato' la gratuidad del transporte público urbano para los estudiantes universitarios menores de 24 años de lunes a viernes para 'facilitar su asistencia a clase tanto en horario de mañana como de tarde y a las actividades extraescolares que se organicen en sus respectivos centros educativos'.

En declaraciones a los periodistas, Bel cifró en 250.000 euros el coste de esta medida, que entrará en vigor 'en cuanto se cumplan los trámites administrativos correspondientes' y que ampliará las bonificaciones de que ya disfrutaban los pensionistas, los mayores de 65 años y los trabajadores con ingresos reducidos.

Los universitarios menores de 24 años gozarán de una subvención del cien por cien en sus viajes en autobús por la ciudad hasta un máximo de 80 billetes al mes, a razón de cuatro al día, un número 'más que suficiente' según destacó Bel. 'Los universitarios son una población numerosa en la ciudad —existe la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada, la Escuela de Enfermería y el Centro Asociado de la UNED— y que necesita de ayudas para ellos o sus familias', justificó la portavoz.

Según explicó la consejera de Medio Ambiente, los interesados en disfrutar de estas bonificaciones 'sólo deben acreditar efectivamente ser menores de 24 años y estar matriculados en el presente año académico'.



Yolanda Bel, portavoz del Gobierno ceutí.